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CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL
COMISIÓN DE QUEJAS Y DENUNCIAS

     MINUTA No. CQD/77ExtU/2012

Minuta de la Septuagésima Séptima Sesión Extraordinaria de carácter urgente de 
2012 de la Comisión de Quejas y Denuncias, celebrada el 15 de noviembre de 
2012.

Orden del día

Lista de asistencia

Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día

1. Análisis, discusión y, en su caso aprobación de diversos proyectos de 
resolución de procedimientos ordinarios sancionadores, identificados con 
los siguientes números de expediente:

1.1 SCG/QJJFP/JL/TAM/137/PEF/161/2012 
1.2 SCG/QBVV/JL/NL/167/PEF/191/2012 
1.3 SCG/QMC/JD05/MICH/171/PEF/195/2012
1.4 SCG/QPT/JD11/MÉX/173/PEF/197/201
1.5 SCG/QPT/JD16/MÉX/180/PEF/204/2012
1.6 SCG/QMC/JD04/HGO/187/PEF/211/2012 

En la Ciudad de México, siendo las 13:00 horas del día 15 de noviembre del año 
2012, en las Salas 1 y 2 de Consejeros ubicadas en las Oficinas Centrales del 
Instituto Federal Electoral, la Comisión de Quejas y Denuncias celebró su 
Septuagésima Séptima Sesión Extraordinaria de carácter urgente en la que se 
reunieron los CC. Dr. Benito Nacif Hernández, Consejero Electoral y Presidente de 
la Comisión, los Consejeros Electorales Mtro. Alfredo Figueroa Fernández y Dr. 
Sergio García Ramírez, así como la Secretaria Técnica de la Comisión, Lic. 
Guadalupe Jimena Sotelo Gutiérrez, y la Mtra. Rosa Ma. Cano Melgoza, Directora 
Jurídica.
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Consejero Electoral Benito Nacif: Solicitó a la Secretaria Técnica que verificara 
el quórum legal para dar inicio a la sesión.

Lic. Jimena Sotelo: Informó que se encontraban presentes los Consejeros 
Electorales Mtro. Alfredo Figueroa Fernández, Dr. Sergio García Ramírez y el 
Presidente de la Comisión, por lo hay quórum legal para sesionar. 

Consejero Electoral Benito Nacif: En virtud de haber quórum, declaró 
legalmente instalada la sesión, y solicitó a la Secretaria Técnica someter a 
votación el proyecto de orden del día, que se compone de un punto, subdividido 
en seis apartados, por lo que se omitirá su lectura. 

Lic. Jimena Sotelo: Sometió a aprobación el proyecto de orden del día. 

Por unanimidad se aprobó el orden del día.

Consejero Electoral Benito Nacif: Pasó al desahogo del punto único que tiene 
seis subpuntos y que corresponde a un grupo igual de proyectos de resolución de 
procedimientos ordinarios sancionadores; preguntó si deseaban hacer una 
intervención en lo general; no siendo el caso, preguntó si deseaban reservar 
algunos de los puntos para su discusión; no habiendo reservas, dio la palabra a la 
Secretaria Técnica de la Comisión para que reportara las propuestas de ajustes y 
cambios a los proyectos que se van a someter a votación.

Lic. Jimena Sotelo: Informó a los integrantes que se recibieron de la oficina del 
Consejero Alfredo Figueroa, precisiones de forma que fortalecen los proyectos 
enlistados en el orden del día.

Consejero Electoral Benito Nacif: Solicitó que, incluyendo esas precisiones de 
forma, se sometieran a votación los seis proyectos que aparecen en el orden del 
día.

Lic. Jimena Sotelo: Sometió a votación los proyectos de resolución enlistados en 
el punto uno del orden del día con las precisiones antes mencionadas.
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Acuerdo: Por unanimidad de votos se aprueban los proyectos de resolución 
de las quejas identificadas con los números de expediente 
SCG/QJJFP/JL/TAM/137/PEF/161/2012, SCG/QBVV/JL/NL/167/PEF/191/2012, 
SCG/QMC/JD05/MICH/171/PEF/195/2012, SCG/QPT/JD11/MÉX/173/PEF/197/201, 
SCG/QPT/JD16/MÉX/180/PEF/204/2012 y SCG/QMC/JD04/HGO/187/PEF/211/2012, 
incluyendo las precisiones referidas.

Consejero Electoral Sergio García: Con el fin de que conste en la versión 
estenográfica, destacó la brevedad de la sesión, por el hecho de haber podido 
aprobar los proyectos en la forma en que lo hicieron, no deriva de una 
consideración apresurada de los mismos, sino al contrario, de una consideración 
muy cuidadosa previa que se hizo con los asesores de las distintas consejerías 
bajo la conducción de la consejería a cargo del Presidente de la Comisión, lo cual 
reconoce y agradece. 

Consejero Electoral Benito Nacif: Manifestó su agradecimiento a los equipos de 
los Consejeros integrantes de la Comisión y a los que no son integrantes de la 
Comisión, que regularmente se involucran en el trabajo preparatorio que permite 
desahogar las sesiones con prontitud.

Conclusión de la sesión

DR. BENITO NACIF HERNÁNDEZ 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN

MTRO. ALFREDO FIGUEROA FERNÁNDEZ             DR. SERGIO GARCÍA RAMÍREZ
         CONSEJERO ELECTORAL            CONSEJERO ELECTORAL
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LIC. GUADALUPE JIMENA SOTELO GUTIÉRRREZ
SECRETARIA TÉCNICA DE LA COMISIÓN


